

Mikros Filos, ehemals Folker, ein Hund mit einem traurigen Schicksal, adoptiert von einer lieben Familie in Deutschland, lebt nicht mehr. Er ging in Frieden, mit der Erinnerung an tolle Menschen, die ihm auch in schlechten Tagen immer zur Seite standen, bis zum letzten Tag.

Filos bekam selbst im hohen Alter noch eine Freundin, eine kleine Bolonkahündin, etwa 18 Jahre alt. Sie wurde von dem "Ersthund" in ihrem früheren Heim nach 10 Jahren nicht nur gemobbt, sondern auch gebissen. Die beiden waren von der ersten Minute an ein Herz und eine Seele. Wenn sie getrennt Gassi gingen stürmte sie auf ihn zu, sprang an ihm hoch und gab ihm ein Küsschen, sobald sie sich wieder sahen, er leckte sie ab, wenn sie sich zu ihm legte. Beide waren so dankbar, dass sie sich hatten.

*Die Erinnerung ist ein Fenster  
durch das ich Dich sehen kann, wann immer ich will.  
Unbekannter Verfasser*

